

Namen im Gespräch

## **Thorsten Rohmer übernimmt den Marktbereich Ost bei der Sparkasse Nürnberg**

**Nürnberg (SN).** Seit 1. April 2016 leitet Thorsten Rohmer (37) den Marktbereich Ost bei der Sparkasse Nürnberg. Er löst Albert Pickel ab, der im Januar 2016 in den wohlverdienten Ruhestand trat. Der Marktbereich Ost umfasst 34 Standorte der Sparkasse Nürnberg im Landkreis Nürnberger Land, unter anderem Röthenbach a. d. Pegnitz, Lauf a. d. Pegnitz, Hersbruck und Schnaittach.



Thorsten Rohmer begann 2000 mit einer Ausbildung zum Bankkaufmann bei der Sparkasse Nürnberg. Im Anschluss war er in der Privat- und Firmenkundenberatung tätig. Nach seinem Studium an der Hochschule der S-Finanzgruppe in Bonn übernahm der gebürtige Nürnberger 2010 eine Geschäftsstellenleitung in Nürnberg, seit 2013 hatte er die Position des stellvertretenden Marktbereichsleiters inne. Im Januar 2015 wechselte der diplomierte Sparkassenbetriebswirt als Geschäftsstellenleiter nach Feucht und verantwortete auch hier die Funktion des stellvertretenden Marktbereichsleiters. Thorsten Rohmer ist verheiratet und Vater von zwei Töchtern.

„Ich freue mich auf die Herausforderung und hoffe, dass ich in meinem Marktbereich die enge Zusammenarbeit mit den Gemeinden weiter festi-

gen kann. Ein offenes Ohr für meine Kollegen in den Geschäftsstellen und für die Menschen vor Ort ist mir besonders wichtig“, sagt Thorsten Rohmer beim Einzug in sein Büro im Sparkassengebäude Lauf Saarstraße.

**Kontakt:**

Marlies Gräbner  
Unternehmenskommunikation  
Telefon: 0911 230 3851  
[marlies.graebner@sparkasse-nuernberg.de](mailto:marlies.graebner@sparkasse-nuernberg.de)